

# Musik heizt Stimmung trotz kühlen Wetters an

Dießfurter feiern Gartenfest und Kirchweih – Spanferkel und Schnitzelsandwiches bei Gästen besonders begehrt



**Dießfurt.** (whw) Die Musikkapelle ist ein Erfolgsgarant für das Kirchweih-Gartenfest in Dießfurt. Bis in die späten Abendstunden wurde die Kirwa zwischen Torbogen und Hammer Schloss gefeiert. Trotz strömenden Regens waren die Verantwortlichen der Feuerwehr mit dem Verlauf des Festes zufrieden.

Bereits zum Frühschoppen mit Weißwurstessen waren die Bänke voll besetzt. Das zum Mittagessen angebotene Spanferkel vom Grill war innerhalb kürzester Zeit ausverkauft. Viele Besucher ließen sich deshalb andere Spezialitäten vom Grill im beheizten Zelt schmecken. Auch die Kaffeestube im Gerätehaus mit Kuchen der Dießfurter Frauen war schnell gut gefüllt.

Froh waren die Verantwortlichen um Vorsitzenden Hans Brüderer, als in den Nachmittagsstunden der Regen nachließ, so dass auch der Platz rund ums Feuerwehrhaus genutzt

werden konnte. Eine Dießfurter Spezialität sind die üppig belegten Schnitzelsandwiches.

Viele der Gäste statteten am Abend dem Weinzelt einen Besuch ab oder wärmten sich mit härteren Getränken an der Bar auf. Mächtig heizten die Mitglieder der Musikkapelle Dießfurt ein. In ihrem unverwechselbaren Sound erklangen am Nachmittag und in den frühen Abendstunden böhmisch-mährische Musik und Stücke aus dem diesjährigen Serenadenprogramm.

Zu späterer Stunde gingen die Musiker um Werner Schreml zu moderneren Rhythmen über. Viele Gäste hielt es da nicht mehr auf den Plätzen. Sie kamen vor zur Bühne, um beim „Fliegerlied“ oder anderen Hits mitzusingen und zu tanzen. Für Aufheiterung sorgte besonders Dirigent Werner Schreml mit Witzen und originellen Trinksprüchen.



Die Musikkapelle Dießfurt begeisterte mit ihrem Auftritt Kinder und Erwachsene.  
Bild: whw